

allein mit ihr gesprochen habe, bin ich immer bemüht gewesen, ihrem Gemüth die sichere Stelle zu zeigen, wo wir alle unsere Sorgen getrost niederslegen können.

Gute Nacht, Helene! — —

15. Brief.

N. den 12. September.

Lucie Florian hat uns verlassen, in vierzehn Tagen wird die Hochzeit ganz still im Kreise der Ihrigen gefeiert, dann kehrt das Paar nach Silberstedt zurück, wo sie allerlei Überraschungen vorbereitet finden werden. Madame Calimport zeigt sich bei dieser Gelegenheit sehr gütig, veranlaßt durch die Bitten ihrer Töchter, besonders Mary's, die eine herzliche Freundschaft für Fräulein Florian hegt. Wir werden also vor der Heimkehr des Ehepaars nach Silberstedt fahren, und die Damen werden